



Waldkindergarten feierte St. Martins Fest

Hohenthann. Leuchtende Kinderaugen im Kerzenschein - die Waldmäuse feierten das St. Martins Fest. Die Kindergartenkinder und ihre Familien versammelten sich dazu Freitagabend auf der Wiese vor dem Sonnengarten. Der Vorplatz wurde vom Elternbeirat stimmungsvoll mit Windlichtern umrahmt und bot damit eine herrliche Kulisse für dieses Fest. Die Kinder führten nun zusammen mit den Erzieherinnen den Laternenumzug an. Fröhlich singend folgte man dem Waldweg. Dabei spendeten die selbstgebastelten Laternen und einige Taschenlampen das notwendige Licht. An zwei Stationen hielten die Waldmäuse inne und stimmten weitere St. Martins Lieder an, die im Kindergarten bereits fleißig geübt wurden. Der Laternenumzug endete wieder am Sonnengarten. Nun hatten alle die Gelegenheit, sich am vielseitigen Büffet zu stärken. Von Butterbrezen und Leberkäsemmeln bis Lebkuchen und Hefezopf - es war bestimmt für jeden etwas dabei. Auch die Kindergartenkinder leisteten hierzu Ihren Beitrag und ergänzten das Büffet mit selbstgebackenen Martinsgänsen. Zum Trinken konnte man sich am Lagerfeuer einen Kinderpunsch holen. Im Sinne des St. Martins Festes gab es eine Spendenaktion zur Unterstützung des Tierheimes "Heinzelwinkel". Die Lichter vor dem Sonnengarten wurden nach und nach immer weniger und das St. Martins Fest war zu Ende.

